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Paniceres fija como prioridad para 
la Cámara el proyecto del área central
“No eludiremos el debate”, subraya el flamante presidente, sustituto de 
Fernández-Kelly, sobre la posible fusión con las entidades de Gijón y Avilés

 José A. ORDÓÑEZ 
Carlos Paniceres Estrada estre-

nó ayer el cargo de presidente de 
la Cámara de Comercio de Ovie-
do con una cerrada defensa del 
proyecto del área central, al que 
citó expresamente como “una 
prioridad” para su mandato. Es 
más, en el primer discurso al fren-
te de la entidad, el consejero dele-
gado de la compañía de ambulan-
cias Transinsa hizo un llamamien-
to a las cámaras de Gijón y de 
Avilés para trabajar de forma co-
ordinada, junto a la Federación 
Asturiana de Empresarios (FA-
DE), en pos de un objetivo metro-
politano que considera fundamen-
tal para superar los localismos, pa-
ra el futuro de la región y para la 
competitividad de su economía. 
Paniceres se mostró convencido 
de que el empresariado asturiano 
puede desempeñar en el impulso 
del área central del Principado un 
papel tan destacado como el de las 
patronales vizcaínas en la crea-
ción del “gran Bilbao” y de que, 
además, ambas alas de la región 
también se verían “reforzadas” 
por este proceso. 

Como estaba cantado, Carlos 
Paniceres (Nava, 1969) fue elegi-
do ayer por unanimidad nuevo 
presidente de la Cámara de Co-
mercio en sustitución de Fernan-
do Fernández-Kelly. El formato 
del acto oficial de toma de pose-
sión –abierto a la prensa y con una 
nutrida representación institucio-
nal– ejemplifica el modelo de ges-
tión basado en la “transparencia y 
el máximo diálogo” que quiere 
impulsar al frente de la institu-
ción. Según indicó Paniceres, su 
objetivo primordial en este nuevo 
cargo es que la Cámara de Co-
mercio de Oviedo se consolide 
como un “instrumento útil a las 
empresas, para dotarlas de com-
petitividad con una cartera de ser-
vicios cada vez más alta”. Ade-
más, se comprometió a que la en-
tidad “ va a estar siempre a lado de 
los emprendedores asturianos y 
de las pymes para ayudarles en 
sus primeras decisiones” y que 
también va a luchar por “la igual-
dad real” de la mujer en el mundo 
de la empresa. A este respecto, 
puso de manifiesto que en el nue-
vo plenario de la entidad cameral 
se ha triplicado la presencia fe-
menina. 

En el ámbito organizativo, Pa-
niceres anunció que una de sus 
primeras medidas será incremen-
tar el comité ejecutivo hasta los 15 
miembros, con el objetivo de or-
ganizar mejor el trabajo y dar ca-
bida a algunas empresas que han 
mostrado interés en estar en el ór-

gano de dirección de la entidad. 
Sobre una hipotética fusión de las 
tres cámaras asturianas, el flaman-
te presidente de la de Oviedo ase-
guró que “no vamos a evitar el de-
bate”. 

Al acto de ayer en la Cámara  
acudieron el delegado del Gobier-
no en Asturias, Mariano Marín; el 
consejero de Empleo, Isaac Pola; 
el alcalde de Oviedo, Wenceslao 
López; el presidente del Tribunal 
de Justicia de Asturias (TSJA), Ig-

nacio Vidau; la fiscal general de 
Asturias, Esther Fernández; el 
presidente de la federación Astu-
riana de Empresarios (FADE), 
Belarmino Feito, y el rector de la 
Universidad de Oviedo, Santiago 
García Granda. También estuvie-
ron en la sede de la ovetense calle 
Quintana los padres del flamante 
presidente: Argentino Paniceres y  
Araceli Estrada, quien fue la pri-
mera mujer de la región en condu-
cir una ambulancia.

El tripartito 
ve complicado 
mejorar el 
transporte 
urbano en el HUCA

José A. ORDÓÑEZ 
“Las soluciones a posterio-

ri son malas”. El concejal de 
Urbanismo de Oviedo, Igna-
cio Fernández del Páramo 
(Somos), reconoció ayer que 
va a resultar complicado sub-
sanar las carencias del servi-
cio de transporte público en el 
Hospital Universitario Central 
de Asturias (HUCA), detalla-
das en un informe del Princi-
pado sobre la movilidad del 
área metropolitana y que fue-
ron desveladas ayer por LA 
NUEVA ESPAÑA. El edil la-
mentó que, en su momento, 
cuando se proyectó el equipa-
miento sanitario, no se hu-
biera planificado una cone-
xión adecuada con los siste-
mas metropolitanos de ferro-
carril y de autobuses, para evi-
tar problemas como los actua-
les. En todo caso, Del Páramo 
confirmó que el Ayuntamien-
to y el Principado están traba-
jando en común para tratar de 
reducir el uso del vehículo 
privado para acceder al HU-
CA, instalación que genera 
35.473 viajes al día. 

Desde el PP, el concejal Jo-
sé Ramón Pando afirmó ayer 
que los resultados del estudio,  
en lo que concierne al HUCA, 
“enmiendan la plana” al Con-
sistorio y al gobierno del Prin-
cipado. “Queremos saber qué 
va a hacer el tripartito para 
mejorar de forma inmediata la 
movilidad en el hospital, fun-
damentalmente de los oveten-
ses, y si tiene previsto realizar 
cambios junto con la compa-
ñía del autobús urbano y el 
propio Principado en las para-
das actuales inmediatas o pró-
ximas al equipamiento”. 

En concreto, añade Pando,   
el tripartito debería aclarar “si 
va a atender las indicaciones 
del citado estudio y va a pro-
poner ubicar una parada junto 
a la puerta principal del nuevo 
hospital”. Además, a su jui-
cio,  también debe quedar cla-
ro “si se va a mantener la pa-
rada existente junto al edificio 
de consultas externas o si, por 
el contrario, quedaría supri-
mida”. 

Pando también pregunta al 
Ayuntamiento y al Principado 
si tienen previstas actuaciones 
para “poner fin a las colas y 
atascos en las calles en las que 
se encuentran los accesos al 
aparcamiento de las consultas 
externas, donde siguen for-
mándose colas importantes 
que causan el enojo diario de 
muchos conductores”.

“Queremos saber qué 
se va a hacer para 
solucionar la situación”, 
afirman en el PP

Desde la izquierda, Paniceres, en el atril; Carmen de la Uz (vicepresidenta de la Cámara); el consejero de Industria, 
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El consejero 
delegado de 
Transinsa 
aboga por “la 
transparencia”  
y “el diálogo” 

Relevo en una centenaria institución empresarial 

Juan
Resaltado


